

### 市内吹奏楽回勢ぞろい

#### 吹奏楽の祭典



日ごろの練習の成果を発揮する邑久高校吹奏楽部の皆さん

邑久町公民館で12月17日、市内の吹奏楽団、高校・中学校の吹奏楽部など6団体が集い、吹奏楽の祭典inせとうちが盛大に開催されました。これは、地域文化の発展に役立つようにと、十数年前から毎年行われていて、世代の垣根を越えた素晴らしい演奏会となりました。

各楽団は、練習を重ねた2、3曲を披露。それぞれの楽器が奏でる美しいハーモニーに観客は魅了されていました。また、6団体137人による合同演奏で、市イメージソング「ふらり瀬戸内いさもち」を大合唱する場面もあり、観客は楽しそうに歌を口ずさんでいました。



お祝い状を受け取る森さん(右)

### いつまでもお元気で

#### 森行夫さんが満100歳に

1月9日に森行夫さん(邑久町向山)が100歳を迎え、柏葉俊二備前県民局健康福祉課長や立岡脩二市長らが、お祝いに自宅を訪れました。若い時から体をよく動かし、今でもお風呂は自分で入るといふ森さんは、お祝いに「おめでとう。森さん、これからもお元気で過ごしてください。」と、お祝いの言葉を述べました。森さんは、「好き嫌いの秘訣は、「好き嫌いの秘訣は、何でも食べる。家族が仲良く過ごすこと」だそう。森さん、これからもお元気で過ごしてください。」

### 夜空にひときわ美しく輝く

#### 上寺山境内ライトアップ

上寺山を良くする会が12月31日、上寺山境内(邑久町北島)のライトアップ、無病息災の温かい大根炊き、甘酒の無料接待などを催しました。上寺山のあちらこちらにあるポイントを探すと、大勢の家族連れが参加。また、上寺の晩鐘として親しのライトアップ、無病息災の温かい大根炊き、甘酒の無料接待などを催しました。上寺山のあちらこちらにあるポイントを探すと、大勢の家族連れが参加。また、上寺の晩鐘として親しのライトアップ、無病息災の温かい大根炊き、甘酒の無料接待などを催しました。



上寺山境内がライトアップされ、三重塔もひときわ美しく輝きます

### 伸び伸びと筆を走らせる

#### えと習字練習会

邑久町公民館で1月5日、新春恒例となった、えと習字練習会が行われました。小学2年生から中学1年までの15人が参加し、干支の「亥」を思い思いに書き、自由に書を楽しみました。

さまざまな書体で表現。「表現方法にその人の個性や心が表れる」と講師で書家の奥田桂峰さん。参加した杉岡雅さん(9歳・長船町服部)は、「いろいろな色で、えとの字や絵が書けるからおもしろい」と伸び伸びと筆を走らせていました。



熱心に「亥」を書く子どもたち

### 交通安全の普及啓発に尽力

#### 大熨さんが交通安全功労者表彰受賞

おのしきや 大熨常盤さん(78歳・邑久町尾張)が、内閣府交通安全功労者交通安全策本部長表彰を受賞しました。これは、地域社会で交通安全の普及に取り組んだ功労者に贈られるもので、全国では個人の部で20人が受賞。大熨さんは、昭和43年から邑久町交通安全母の会に入会し、交通安全の普及に取り組んでいる大熨さん



長年、交通安全の普及に取り組んでいる大熨さん

### サンタさんありがとう

#### クリスマス映画祭と出張サンタ

牛窓町総合福祉センターで12月23日、地域の子どもたちクリスマスプレゼントをしようと市青年団牛窓支部(NEOS)主催のクリスマス映画祭が開催されました。約200人の親子連れが会場を訪れ、「ドラえもん」のび太の恐竜2006」の映画を楽しみました。

またNEOSのメンバーがサンタに扮し、子どもたちにプレゼントを渡す出張サンタを同時開催。地域で行っているクリスマス会場にサンタが登場すると、子どもたちは大はしゃぎ。「サンタさん、ありがとう」と、子どもたちはとてもうれしそうにプレゼントを受け取っていました。



突然のサンタの登場に子どもたちは大はしゃぎ